La vida de Cristo

Jesús alimenta a los 4,000

Marcos 8:1-10

El versículo para los niños menores

Jesús dijo, "Soy el pan de la vida." Juan 6:35

El versículo para los niños mayores

Jesús dijo, "Yo soy él pan de la vida; el que a mí viene, nunca tendrá hambre; y él que en mí cree, no tendrá sed jamás." Juan 6:35

Tiempo de Bienvenida

¿Han visto algo más de una vez por la televisión? Ala mejor han leído un libro más de una vez. Pues hoy, vamos a escuchar una historia que es muy similar a una que hemos escuchado antes. Quiero que escuchen muy bien porque es diferente, pero muy importante.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos de unos amigos que trayeron a alguien a Jesús. Este hombre no podía hablar e oír. ¡Jesús le ayudó a hacer las dos cosas! Jesús se quedó en esa misma área donde el señor estaba, Decápolis.

Cada semana, por lo regular, hablamos en como la gente venía a ver a Jesús. Al veces una persona venía. En otras ocasiones venían grandes multitudes. Cado uno de ellos tenía alguna razón. Algunos no más querrán ver lo que Jesús iba a hacer. Otros venían porque estaban enfermos.

Un día una gran multitud se puso alrededor de él. Jesús notó que nadie había comido. Bueno, vamos a hacer una pausa por un segundo. ¿Se recuerdan de lo que pasó la vez pasada cuando Jesús vio a MUCHA, MUCHA gente con hambre que no habían comido? (Dar a los niños la oportunidad en compartir lo que pasó con la 5,000 gente.) Ahora, vamos a ver lo que es lo mismo y lo que es diferente entre las dos historias.

Jesús les llamó a sus discípulos que vinieran a verlo. Habló él con ellos y les dijo, "Amo mucho a esta gente. Quiero que los traten bien y que los cuiden. Han estado con nosotros por 3 días y no tienen nada de comer. Si los mando a sus casas con hambre, se van a desmayar porque muchos han viajado largas distancias." Ay, esta gente realmente querrán ver a Jesús sí se quedaron con él 3 días.

Escuchen lo que los discípulos le respondieron a Jesús. Le dijeron, "Jesús estamos muy lejos dé todo. ¿Dónde vamos a encontrar suficiente comida para darles a todos de comer?" Creo que hemos escuchado esto antes. Se oye a mí, como sí los discípulos se han olvidado de lo que Jesús hizo la vez pasada. Parece que los discípulos necesitan que aprender mucho de Jesús antes que se regresó al cielo.

Metas de la Lección

Realizar que esta no se la misma historia como la de los 5,000. Que vean que Jesús se preocupa por ellos igual como la gente en la historia. Saber que Jesús provee toda necesidad.

La lección del Maestro para los Niños

Jesús les preguntó, "¿Cuántas barras de pan tenemos?" "Tenemos siete" respondieron. Jesús tenía una grande multitud de gente que se sentó en el suelo. ¿Qué hizo Jesús después? Sí, están bien. Oró y le dio gracias a Dios por la comida. Después hizo que los discípulos pasaran la comida a toda la gente. También tenían 3 pececillos pequeños. Oró y le dio gracias a Dios por los pescados también. Oró y le dio gracias a Dios por estos también. Después los discípulos pasaron estas cosas también. Todos comieron hasta que estaban llenos. Los discípulos anduvieron alrededor del lugar y recogieron lo que sobró. Esta vez sobraron siete canastas de comida que no habían comido. La Biblia nos dice que había más de 4,000 que estaban con Jesús y sus discípulos.

Una cosa increíble de esta historia es que estas 4,000 personas probamente eran completamente diferentes de los 5,000 que les dio de comer antes. Jesús estaba en un área completamente diferente. Él se preocupaba por las necesidades de su gente. Tenían hambre y les dio de comer. Jesús ya sabe las cosas que nenecitas, pero es importante en hablando con Él de esto. Le gusta mucho cuando oramos sobre lo que necesitamos. (Repase sobre algunas cosas que los niños necesitaran. Hablen en como ellos pueden hablar con Dios de estas cosas.)

Jesús tenía mucho que enseñar a sus discípulos. Se tardó tiempo para que ellos realmente comprendieran quien Jesús era y las razones que Él hacía cosas en ciertas maneras. Jesús nunca nos abandona. Sabe que hacemos cosas y decisiones malas. Pero, él todavía nos ama aunque hacemos esas malas decisiones.

Sabemos que así es él, porque él murió en la cruz y regresó a la vida por todas las cosas malas que hemos hecho. Sí gustas que Jesús te quite todas esas cosas malas que hemos hecho, los pecados, lo hace el momento que le pides. ¡Después se queda con nosotros siempre! Sí gustas saber más de Jesús, habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Traiga un póster con siete retratos diferentes de pan y tres pececillos. Deje que los niños rompan tiras de papel de construcción que es azul o café, y después dígales que pungen las tiras en le póster del pan y pez. (Puedes hablarles en como Jesús quebró el pan y pez en muchas piezas para la gente.)

Actividades para memorizar el versículo

Haga un vehículo con el verso: Denle a cada niño 7 retratos del pan y tres del los pececillos. Deje que escriban el verso en 10 diferentes partes en los retratos. Fije una pieza de cuerda en cada retrato y amárrelos a un gancho de ropa.

Tiempo de oración

Pídales a los niños si tienen algo para que orar. Ore por estas cosas y ore que los niños se recuerden lo que aprendieron en sus mentes y corazones. Ore que lo niños comprendan que Jesús los ama así como él ama a la gente de la multitud.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños a que le ayuden a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdeles que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 28 La levadura de los Fariseos Marcos 8:14-21

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: Jesús alimenta a los 4,000

¡Hola niños y niñas! ¡Hola niños y niñas! ¿Cómo están? ¿Cómo están? Ay, ay, ay, estoy diciendo la misma cosa dos veces. ¿Han hecho algo más de una vez? Muchos de ustedes han hecho esto. Hoy vamos a hablar de una historia que se oye muy similar a una que estudiamos antes, pero te prometo que es diferente.

Jesús y sus amigos estaban todos juntos cuando una GRANDE multitud se puso alrededor de ellos. Jesús sabía que mucho de ellos había venido de muy lejos para venir a verlo. Así que, Jesús pasó tiempo con ellos. Hizo muchas cosas grandes para ayudar a esa gente. ¡Había mucha gente allí, y Jesús había estado allí por ya tres días! Sí estuvieras allí, podrás escuchar el sonido de los estómagos de la gente. ¡Estaban murmurando! ¿Qué quiere decir esto? Sí, tenían hambre. ¿Qué piensan que Jesús hizo? Vamos a ver.

Jesús llamó a sus amigos especiales, los discípulos, que vinieran con Él. Les dijo, "Me preocupo mucho por esta gente. Han estado con nosotros por tres días y tienen mucha hambre."

Los discípulos se rascaron sus cabezas porque nos sabían que hacer. Le dijeron a Jesús, "Estamos muy lejos de todo. ¿Dónde vamos a encontrar suficiente comida?" Los discípulos se olvidarían de la otra vez que Jesús le dio de comer a otra multitud grande de gente. Jesús les preguntó, "¿Cuánto pan tenemos?"

"Tenemos siete barras de pan." Jesús hizo que toda la gente se sentara y después tomó el pan. También tenían tres pececillos. Jesús le dio gracias a Dios por los pececillos y por el pan. Después los quebró en pedazos para que los discípulos lo compartieran con la gente.

Muy pronto después, todos estaban frotando sus estómagos porque estaban llenos. Comieron todo lo que podían. Los discípulos anduvieron alrededor y recogieron toda la comida que sobro. Tenían siete canastas de pan y tres de pececillos que sobraron. ¡Esto era increíble! Jesús alimentó a 4,000 personas con solo siete barras de pan y tres pececillos. Esta es la segunda vez que Jesús le dio de comer a una multitud de gente con un poco de comida.

Jesús sabía que la gente necesitaba que alguien los cuide. Jesús nos cuida a nosotros también. Nos provee todas las cosas que necesitamos. Sólo necesitamos que hablar con él y pedirle. También quería enseñar a sus discípulos como cuidar a otra gente. También podemos aprender de esto. Podemos cuidar a otra gente también. Bueno vamos a hacer dos listas: Una lista de las cosas que necesitamos con maneras que podemos ayudar a otra gente, así como Jesús hizo.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Jesús alimente a los 4,000

Hagan una canasta de una caja. Divierten sen en dejando que a los niños que brinquen adentro de la caja. Use marcadores para dibujar unas líneas para que se vea como una canasta. Hay también instrucciones en como hacer una canasta de papel redonda.

Podemos ser ayudantes como los amigos de Jesús. Encuentre un proyecto en la iglesia o alrededor de la propiedad que los niños pueden hacer. Hágalo divertido y desafiazo. Puede ser actividades como levantando basura, plantando unas flores, barriendo el piso, organizando cosas, o algo más.

Jesús amaba mucho a la gente y quería darles comida para que coman. Necesitamos tener compasión y amabilidad para otros. Piensen en un proyecto que los niños pueden hacer para muestran su amabilidad a otros. Puede hacer que se amarren una pieza de hilo en sus dedos para que se recuerden que tienen que ser amable con otros. Otra idea es que los niños pueden hacer bolsitas con dulces que los niños le pueden dar a otros. Use diferentes ideas en como ellos pueden tener la experiencia que lo que es de ayudarle a alguien.